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On commence à le savoir : le canton du Valais et ses communes dorment sur un pactole de près de 20 milliards 
de francs, issus du retour des concessions hydrauliques. Mais un danger plane : à Berne, plusieurs envisagent
très sérieusement de nationaliser l’eau… et de récupérer ainsi le fruit de nos barrages. 

Plusieurs voix se font aujourd’hui entendre pour demander une réflexion globale sur cet argent. Si le Valais par-
vient à proposer un projet novateur, crédible et utile pour ces moyens, les autorités fédérales pourraient être 
empruntées pour retirer à un canton pauvre une manne exception-nelle. A défaut, il y a fort à parier pour que la 
nouvelle nouvelle responsable du DETEC donne la priorité aux projets ferroviaires et énergétiques nationaux plutôt qu’à la 
construction de quelques salles polyvalentes et la réalisation de spas en montagne. 

Réfléchir à l’utilisation de cet argent, c’est trouver des solutions pour le garder. Et pourquoi ne pas en profiter
pour sortir le Valais de son statut de canton périphérique pour en faire un vrai pôle d’attraction économique ?
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